NO, 408





2020年(令和2年)6月臨時号② 中野区立江原小学校 学校便り 校長 根来 郁明 児童数512名

# 学校教育目標

自立し、共に生き、平和を求める子『かしこく』『やさしく』『たくましく』

# 新しい毎日を

副校長 平野 真由美

今日、ひさしぶりにクラスのみんながそろいました。コロナウイルスで学校が休みだったので、おともだちと会えない日が長くつづいて、さみしかったです。ひさしぶりにおともだちに会えて、みんなのかおが見られて、うれしかったです。

6月13日(土)から通常登校が始まりました。上記は、2年生の児童が書いた週末の日記の一部です。まだまだ、 普段通りの授業とはいきませんが、子どもたちは友達と会える喜びや、関わり合える喜びを感じていたようです。

江原小学校では、「中野区学校再開マニュアル」を基本として、学校における新しい生活様式について教職員一同で共有し、子どもたちに指導をしてきました。ここに、改めて保護者の皆様にもお伝えします。感染症対策に加え、熱中症予防のための視点も加わっています。今後、状況によって、少しずつ変更をしていくこととなりますが、その際は改めてお知らせします。

#### 【登校前に、ご家庭で】

- □ 毎朝、検温と健康観察を行い、健康観察カードへ記入してください。
- □ 体調不良や熱がある場合は、登校を控えてください。
  - ⇒発熱等の風邪の症状がある場合の欠席は、「出席停止・忌引等の日数」とします。
  - ⇒お友達を通じての連絡帳のやり取りができませんので、欠席連絡は午前8時までは Google Form で、それ以降は電話でお願いします。
- □ ①水分補給のための水筒
  - ②熱中症予防のための帽子、
  - ③感染拡大防止のためのマスク、
  - ④マスクを外した時に入れる**ビニール袋**(追加のご案内です。可能でしたら、チャック付きのものがおすすめです。学年・クラス・名前を記入してください。)
  - ⑤健康観察カードを毎日持たせてください。

## 【登下校中】

- □ 熱中症予防のため、帽子を着用してください。(1·2年生は黄色い帽子です。2年生は、ワッペンとリボンを外してください。)
- □ 基本は、マスクを着用しますが、熱中症予防のため、通学路ではマスクを外してもよいこととします。ただし、 昇降口に入る前にマスクを着用します。
- □ バス・電車を使用して登校する児童について、車内ではマスクを着用します。

## 【健康観察】

- □ 教室に入る前に、健康観察カードの内容を確認します。
- □ 健康観察カードに不備がある場合やマスクを忘れた場合は、保健室前で検温やマスクの貸与等を行います。不備の内容等については、オレンジ色のカードでご家庭にお知らせします。
- □ 机にランドセルを置いたら、手洗いをします。

【授業中】
□ 換気をするため、教室の窓は、常に開けておきます。
□ 机は、一人ひとり離した状態で配置します。
□ ペアやグループでの活動は、見合わせます。
□ 児童机・椅子の共有はしません。(算数少人数教室も、共用しないような座席配置にします。)
□ 理科室、音楽室、図工室、ランチルーム等の特別教室は使用しません。(専科の授業は教室で行います。)
□ 図書室は、入室前に手洗いをします。返却した本は一定期間貸し出しをしません。図書室と調べ物の部屋
に分かれて読書をします。
□ 音楽では、リコーダーや鍵盤ハーモニカを吹いたり、歌ったりする学習活動は行いません。
□ 体育の時間は、下着を着用したまま体育着に着替えます。必要に応じて、着替え用の下着を持たせてくだ
さい。校庭や体育館には、水筒を持って行きます。また、運動時は、マスクを着用しなくてもよいこととします。
【休み時間】
□ 第一校庭・第二校庭・第三校庭・屋上(南北)・体育館を各学年・わかば学級で振り分けて遊びます。
□ ボールや遊具は使用しません。
□ 熱中症予防のため、校庭や屋上で遊ぶ場合は、帽子を着用します。
□ 熱中症予防のため、校庭や屋上で一定の距離が保てる場合は、マスクを外して遊んでよいこととします。
□ 休み時間後は、手洗いと水分補給をします。
□ ウォータークーラーは使いません。
□ 水筒の中身がなくなったら、水道の水を水筒に入れて飲みます。
【給食】
□ 給食の前には、液体せっけんで手洗いをします。
□ 給食当番は、別に用意したマスクを使用します。
□ ランチョンマット・ロ拭きタオルは、毎日清潔なものを使います。
□ 机は一人ひとり離した状態のまま、前向きに座り、静かに食べます。
□ 量の調節は、教員が行います。
【清掃】
□ 消毒も含め、教職員で行います。
【その他、学校行事等】
□ 委員会活動は、三密を避けるような活動を行います。
□ 体育の授業における水泳指導、夏季休業中の水泳指導は実施しません。
□ 定期健康診断は、7月以降、三密を避けるように実施します。
□ 7月中の授業について、7月22日(水)までは給食があります。7月27日(月)から8月7日(金)までは、
午前授業になります。午後の時間には、7月27日(月)から7月31日(金)までは保護者の方との個人面
談、8月3日(月)から8月7日(金)までは夏季補習を予定しています。
□ クラブ活動、ふれあい班活動は、状況を見て、9月以降実施します。
□ 中野区学力にかかわる調査(2年生以上の通常の学級)は9月の第2週に、中野区体力にかかわる調査
(全学年)は IO 月以降に実施します。
□ 運動会 (9月26日実施予定) は、例年の実施方法を大きく変えるとともに、規模を縮小して実施します。
□ 展覧会(12月11~12日実施予定)は、実施方法等を工夫して実施します。